
 

 

 

 

風になるのは大変 

院長 辻中 まさたけ 

 久しぶりに連休の余暇を使って東日本大震災の時に購入した 250cc のオフロ

ードバイクで昨日うろうろしてきた。バイクを乗り出したのは 18 歳の時ではあ

るが、50ccのオフロードバイクで、600円だけの所持金で高松市から四国山脈

を越えて高知市まで行ったり、途中の名四国道で四日市コンビナートを望みなが

ら休んで岐阜まで帰ってきたりした覚えがある。     

その後は中型免許を取得し 400cc のバイクで国民休暇村に泊りながら四国一

周などをした。昔はとても無鉄砲で怖いもの知らずというか運転もハチャメチャ

であった。飛ばすことに快感を覚えるスピード狂であったような気がする。まる

で暴風のような走り方であった。 

その後、医師になってからしばらくバイクとは疎遠であったが、友人から「一

緒に風になろう」と誘われ、大型免許を取得しバイク乗りを復活した。 

そして、今はどうかというと、そよ風に近い穏やかな走り方で、風の息を感じ

ながら走っている。                  （次ページへ続く） 

第３０１号 

発行日   Ｒ３．１０．１ 

発行    辻 中 医 院 

編集担当者 秋月 優花 

 

 

TEL         0584-66-2600 

１ 



 

 

 

 

 

 

１ 

 

続けて今日は1300ccの大型バイクに乗ったが、昨日の車体重量120KGの

バイクに比べ 300KG のバイクはさすがに重たかった。年齢的に風になるのは、

とても辛く感じた。 
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コロナ禍によりコンタクトレンズをネット通販で購入する人が増えてきました。 

 その為、自分の目に合っていないレンズを購入し、黒目の炎症や感染症を起こ

すなどの問題が報告されています。１日中コンタクトレンズをつけっぱなしにし

ていたり、正しく取り扱いが出来ていないと眼に障害が出て、視力が下がり、失

明する可能性もあります。 

 コンタクトレンズを装用して異常を感じたら、すぐに使用をやめて医療機関に

受診をすることが大切です。 

 

    文責 秋月 

 
２ 



往診・訪問診療をご希望の方は 

院長までご相談ください。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボシュロムより新しい遠近両用のコンタクトレンズが入りました。 

このコンタクトレンズは２週間交換タイプで、レンズを１日中装用していて

も乾燥しづらく、うるおいが長く続きます。見え方は自然でクリアな見え方に

なります。 

また、2～3メートル近くからよく見えるように作られているため、室内で

作業をする方に特におすすめします。 

加入度数は+1.50、+2.50の2段階になります。 

詳しくはスタッフまでお声掛けください。     （税込み 3,100円） 

文責 秋月 
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当院手術室の白内障手術機械が新しくなりました。 

白内障手術は濁った水晶体を超音波で砕きながら吸引します。 

新しく導入した機械は、吸引する圧が高い設定でも安定して手術をすることが

できます。 

手術では眼内レンズを入れる際に後ろの膜を残すのですが、水晶体を砕いて 

吸引している時に後ろの膜が破れることがあります。 

そのような合併症を起こすリスクを大幅に低減できるそうです。 

文責 安田 

 

 

 

 

 

 

 

                                   


